

ABSTRAK

Pembingkaian Pemberitaan Ganjar Pranowo Sebagai Bacapres PDIP 2024 (Analisis Framing Robert N. Entman di iNews.Id, Mediaindonesia.com, dan Kompas.com periode April 2023 – Oktober 2023)

Bintang Arafat.¹⁾, Ratna Puspita, S.Sos., M.Si²⁾

¹⁾ Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

²⁾ Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

Pembingkaian pemberitaan mengenai Ganjar Pranowo sebagai Bakal Calon Presiden PDIP 2024 berpengaruh pada pemahaman masyarakat mengenai isu tersebut. Sehingga penelitian mengenai isu ini dianggap penting serta menarik dilakukan karena dipercaya dapat menambah sudut pandang mengenai bagaimana media dalam hal ini media daring membingkai sosok Ganjar Pranowo. Adapun tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui Pembingkai Berita Ganjar Pranowo sebagai Bacapres PDIP di iNews.com, Mediaindonesia.com, dan Kompas.com periode April 2023- Oktober 2023. Ketiga media tersebut dipilih karena ketiga media yakni iNews.id sebagai media yang pemiliknya juga ketua umum partai yang mendukung Ganjar Pranowo, Mediaindonesia.com yang pemiliknya ketua umum partai yang bertarung melawan Ganjar, dan Kompas.com sebagai perwakilan media yang tak terafiliasi dengan partai politik manapun. Untuk itu peneliti menggunakan perangkat framing entman karena perangkat Entman dapat menjelaskan bagaimana masalah atau peristiwa didefinisikan, dijelaskan, dievaluasi, dan diberikan rekomendasi penyelesaian. Sejumlah teori serta konsep yang digunakan dalam penelitian ini antara lain : Jurnalisme online, Fungsi Media Massa dalam Politik, Konstruksi Realitas Media dan framing. Adapun periode penentuan unit analisis dibatasi bulan April 2023 hingga Oktober 2023. Temuan penelitian ini memperlihatkan adanya perbedaan pembingkaian antara ketiga media tersebut. iNews.id mengemas permasalahan yang ada bukan berasal dari sosok Ganjar Pranowo melainkan salah sangka atau faktor diluar Ganjar. Mediaindonesia.com membingkai sosok Ganjar Pranowo sebagai penyebab permasalahan serta PDIP juga ikut serta menjadi sumber permasalahan. Sedangkan Kompas.com menekankan penyelesaian masalah kepada pihak yang berwenang.

Kata kunci: Pemberitaan, Entman, Framing, Ganjar Pranowo, Bacapres

Pustaka : 26

Tahun Publikasi : 2013 - 2023